



Reprochan buscadoras recorrido por 'narcofinca'

Acusan show en Teuchitlán

Señalan colectivos burla de fiscalías al hallar restricciones en Rancho Izaguirre

NOÉ MAGALLÓN

GUADALAJARA.- Lo que se preveía ser un recorrido encabezado por el Fiscal General de la República (FGR), Alejandro Gertz Manero, en el Rancho Izaguirre, terminó siendo un "espectáculo" y una burla para los colectivos de personas desaparecidas.

Al menos así lo manifestaron integrantes de las agrupaciones que ayer acudieron al lugar esperando ver a peritos trabajando y tener de cerca las prendas que se encontraron. En cambio hallaron áreas acordonadas y restringidas.

"Sentí más dolor. Yo creí que venir aquí me iba a dar un poco de calma y me voy peor", dijo Alejandra Cruz, integrante de Madres Buscadoras de Jalisco.

"Aparte, el Gobierno, no se vale que se burle de nosotros; entras como en un zoológico, un museo. Yo no vengo a ser la burla de nadie, yo vengo a buscar a mi hijo y a mi sobrino. Lo único que quiero es encontrarlos".

La ausencia de Gertz Manero asentó el descontento.

"Para mí es una farsa de ellos, que así la armaron, porque sabían que iban a venir ustedes (prensa) y nosotros", sostuvo Raúl Servín, de Guerreros Buscadores de Jalisco, colectivo que descubrió los huesos carbonizados el 5 de marzo.

"Realmente somos una burla para ellos. No nos dieron argumentos de por qué no vino (Gertz Manero), pero sí queremos dialogar con ellos o hacer un llamado para que nos atiendan personalmente".

Tampoco estuvieron el Fiscal de Jalisco, Salvador González de los Santos, ni la titular de la Vicefiscalía de Personas Desaparecidas, Blanca Trujillo.

"¿Por qué no vinieron como dijeron? Yo muchas de las veces en las redes le he dicho, 'Pablo Lemus, te invito, te invito nomás para que seas espectador, para que veas todos los rostros de todas las madres buscadoras'", añadió Alejandra Cruz.



Fuentes estatales sostuvieron que Gertz Manero canceló su visita el miércoles en la noche, pero los colectivos lo supieron hasta ayer cuando llegaron al rancho, cerca del mediodía. La FGR, sin embargo, no se pronunció al respecto.

El acceso al narcorrancho duró poco más de tres horas. La desorganización hizo que los colectivos, incluso, rompieran un cerco que les

impidió acercarse al ingreso del inmueble en un inicio.

Alrededor de las 15:00 horas, las familias eran dirigidas a la salida.

Según la Fiscalía estatal, hubo al menos 234 visitantes en ese lapso, incluyendo prensa internacional, sin contar las decenas de servidores públicos que asistieron.

Asimismo, el organismo anunció la entrega oficial del expediente del caso a la FGR.



Especial

■ Algunas de las mujeres localizaron presuntos huesos de personas que habían sido víctimas en el Rancho Izaguirre.



Maricarmen Galindo

■ Madres de colectivos de búsqueda de desaparecidos que viajaron desde diferentes partes del País salieron molestas del rancho al no poder buscar evidencias en el lugar.